

Hipódromo de San Isidro hoy el 1° gran Premio del año lo ganó Brian Enrique



Hoy se desarrolló el Primer gran Premio del año Premio Miguel Alfredo Martínez de Hoy . y montando a [VillageKing](#)

La prensa porteña especializada como diario popular a una hora del triunfo imprimía esto

Haciendo una vez más gala de su tremendo coraje, [Village King](#) (Campanologist) se quedó con el [Gran Premio](#) Miguel Alfredo Martínez de Hoz (G1-2000 metros), el primer cotejo de grupo uno de la temporada 2021, que se disputó en la tarde del sábado en la pista de césped del [Hipódromo de San Isidro](#).

El representante del stud **Haras El Ángel de Venecia** vino alternando la segunda y tercera ubicación hasta que al pisar la recta final dominó al puntero Señor Fancy (Don Incauto) y se encomendó al disco de la mano de su jinete, **Brian Enrique**.

En los 300 finales se le puso casi a la par **Tetaze** (Equal Stripes), el héroe del Latinoamericano de 2020, pero nunca lo pudo quebrar. Finalmente, en la línea de sentencia, el pupilo de Daniel Etchechoury, presentado por Juan Manuel Etchechoury, se impuso por la cabeza en 2'1"14/100. Fue la sexta victoria (cinco en Argentina y una en EE.UU.) para el caballo de 6 años criado en el Haras Santa María de Araras.

ver video de l carrera en sección video de esta pagina